

**Nombre del alumno: Jonatan
Emmanuel Silva López**

**Nombre del profesor: Dr. Darío
Cristiaderit Gómez Gutiérrez**

**Nombre del trabajo: 4 casos clínicos
sobre ética**

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Bioética y normatividad

Grado: 3.

Grupo: “A”

Comitán de Domínguez Chiapas a 20 de Agosto de 2020.

CASO NÚMERO 1

DIA

MES

AÑO

FOLIO

> personalmente veo que el problema comienza desde que llega la paciente acompañada de su madre, pero la madre deja solo a su hija a cargo de la enfermera, esta procede a pasarse al Dr. P, que es cirujano con experiencia y conocimientos, procede a atender a su paciente, la cual tiene un problema de hemorragia vaginal acompañada de mucho dolor el Dr. P, dice que su paciente ha tenido una pérdida o un aborto provocado por ella misma. De esta manera al Dr. P, atiende a su paciente, la cual le hace una dilatación y un raspado, el otro problema es que el Dr. P ha terminado su turno, llega otro Doctor Q. que llega a reemplazarlo este Doctor Q. no le avisa a su paciente que se irá, tampoco le comenta la situación por la que ella está pasando, este es un problema propiamente del primer Dr. P que no se hace responsable de explicarle a su paciente de su estado y su alta.

CASO # 2

DIA

MESES

AÑO

FOLIO

> Este caso trata sobre la doctora S. p. esta presenta un problema de frustración con los pacientes que le llegan, esto se debe a que estos pacientes antes han acudido a otros médicos anteriormente o después. La doctora pretende hacer o meter una queja con el gobierno y la asociación médica para que los pacientes sean responsables sobre su salud y el manejo de los medicamentos. En mi opinión como estudiante de medicina y valores, pienso que esta siendo exagerada la doctora S. principalmente porque el paciente es libre de elegir el médico que quiera, total es salud de cada uno de los paciente si ellos quieren acudir a varios médicos a la vez es problema suyo, ya que el personal médico es encargado de cuidar al paciente que haya o asiste a consulta médica, de esta manera creo que la doctora no está siendo lo suficientemente coherente.

CASO NÚMERO 3

DIA

MES

AÑO

FOLIO

> En este caso nos encontramos al Doctor C, que es nuevo en un hospital de la ciudad, es anestesiista, este presenta una intonformidad que solo él piensa, además de estar muy preocupado por la conducta del Cirujano Jefe, él tiene problema porque los pacientes del Cirujano les hace procedimientos que los deja con dolor muy intenso y tardan para su recuperación, en este caso también se da cuenta que el Cirujano se burla de sus paciente. El Dr. C. pretende quejarse con las autoridades superiores, para que en este caso corrijan el debido comportamiento del Cirujano.

> En mi opinión considero que está bien lo que piensa el Dr. C., para que el cuidado y atención del paciente sea correcta, además que puede dar mala reputación al hospital, estaría bien supervisar al Cirujano para ser su conducta, además de la atención que se le debe dar al paciente de sus cuidados y hospitalidad.

CASO NÚMERO 4

DIA

MES

AÑO

FOLIO

> En este caso nos habla sobre una doctora que es médica generalista que trabaja en un pequeño pueblo, ella es contactada por una organización de investigación por contrato, esta organización invita a la doctora para participar en un ensayo clínico de un nuevo antiinflamatorio no esteroideo (AINE) para la osteoartritis. Le ofrecen una cantidad de dinero por cada paciente que inscriba al ensayo. La doctora acepta a la organización pero el problema está en que se necesita saber muy bien varios aspectos acerca de este ensayo principalmente si está comprobado científicamente o autorizado y por otro aspecto los valores éticos para someter a los pacientes a dicho ensayo sobre este nuevo antiinflamatorio no esteroideo para la osteoartritis, hay que buscar muchas fuentes confiables para saber los beneficios o contraindicaciones hasta reacciones adversas sobre este medicamento en pacientes.

Bibliografía:

Human, D. D. (2015). Manual de Ética Médica . Asociación Medica Mundial, 11-12.